

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2018/2019

17711099 - ANDIKA DANENDRA WIDYADHANA

STATION	FEEDBACK
HEMATROKIT	jangan lupa baca basmalah sebelum memulai. menaruh tabung kapiler terbalik, semen disisi dalam, seharusnya diluar kan dek? hematokritnya 90???
HEMOGLOBIN	jangan lupa baca basmalah sebelum memulai. mengisi tabung kapiler lebih dari 20 mikroliter, ada jarak antara darah satu dengan lainnya. kadar Hb jadi salah, 17 mg/dl terlalu jauh dari sebenarnya. pengenceran terlalu terang.
Injeksi Intravena	cara ambil obat harusnya desinfeksi dulu tutup botol, ganti jarum dulu baru menghilangkan udara, kalo menghilangkan udara itu posisi jarum menghadap ke atas bukan mendatar, kalo i.m tu ya boleh sampai full jarum menancap ndak harus 2/3, apalagi kalo pasiennya lemaknya tebal, edukasinya jangan lupa
Komunikasi	andika perkenalan cukup baik, lebih sering menunduk dan kalau gugup sering menghindari kontak mata dengan pasien, banyak menggunakan pertanyaan tertutup, bahasa non verbal tampak gugup, RPS: kualitas demam jangan pakai skala ya, pake suhu (bila da, atau deskripsi: demam tinggi, anget dll) skala digunakan untuk nyeri (VAS), Ax sistem: endokrin dan muskuloskeletal belum digali, sering menggunakan bahasa medis, respirasi, gangguan urine.
Pemasangan Infus	perhatikan teknik aseptiknya ya.. kanul abocathnya dimasukkan semuanya dulu ke dalam pembuluh darahnya jika darah sdh keluar, tangan jangan sampai kena kanulnya lho saat mendorong kanul ke pembuluh darah. walaupun terburu-buru tetap berhati-hati dan perhatikan bagian2 yang harus dijaga tetap steril yaa..
Pengecatan Gram / ZN	tdk menggunakan masker (memakai setelah preparat dibuat), sebaiknya sll menggunakan pinset untuk memegang obyek glas.
Pungsi Vena	alat yang dipersiapkan masih kurang, tidak memastikan jarum sudah terpasang kencang pada spuit, tidak membiarkan alkohol kering sebelum melakukan pungsi, tidak meregangkan daerah yg akan dipungsi dengan ibu jari dan jari telunjuk
Refleks Patologis dan GCS	Lupa tdk cuci tangan yang awal, tp yang terakhir ingat, reflek nyeri utk motorik gunakan yang bisa utk menilai
SEDIAAN APUS DAN PENGECATAN WRIGHT	lebih sistematis dan teliti lagi